



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503

Fax: 0431 / 988 - 1501

Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 663.11 / 02.12.2011

UN-Behindertenrechtskonvention:

Landesregierung muss Inklusion endlich umsetzen

Zum Internationalen Tag für Menschen mit Behinderung erklärt die sozialpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Für uns steht fest: Inklusion ist überall ein Menschenrecht, auch in Schleswig-Holstein. Die Landesregierung ist in der Pflicht, die UN-Behindertenrechtskonvention endlich umzusetzen und einen Aktionsplan mit konkreten Maßnahmen vorzulegen und weiterzuentwickeln.

Wir Grüne wollen mehr: Wir fordern mehr Einsatz für die Umsetzung der Behindertenrechtskonvention und mehr Beteiligung von Menschen mit Behinderung an Entscheidungsprozessen. Für uns gilt der Grundsatz „Nicht ohne uns über uns“. Barrierefreiheit und die Umsetzung des persönlichen Budgets müssen konsequent vorangetrieben werden.

Politik muss alle Menschen berücksichtigen, ob mit oder ohne Behinderung. Inklusion schließt jeden und jede mit ein. Die UN-Behindertenrechtskonvention beinhaltet Inklusion als Leitlinie und sie definiert Gleichstellung, Gleichberechtigung und Teilhabe als Menschenrecht. Dieses Menschenrecht muss mit Leben gefüllt werden.
